

Carta abierta del secretario general de CCCO CLM a las afiliadas y afiliados

Querida compañera, querido compañero:

Ayer, en el Congreso de los Diputados, el Presidente del Gobierno presentó el mayor recorte presupuestario que conoce la democracia española. Hace unos días la Presidenta Cospedal sacaba adelante los presupuestos de Castilla-La Mancha, con idéntica orientación.

En ambos casos medidas duras, muy duras, ajustes desproporcionados, que dañarán a los trabajadores y trabajadoras, que gravan a los más indefensos, que lastran las posibilidades de recuperación económica, que nos arrastran a una recesión de dramáticas consecuencias.

El miércoles, en Madrid, una multitudinaria manifestación apoyó la marcha de los mineros. Una manifestación llena de solidaridad, ánimo y defensa firme de los intereses de los recursos energéticos de las cuencas mineras de España; para que se cumplan los acuerdos firmados y para que se renegocie un nuevo plan del carbón 2013-2018. Se apoyó masivamente a un sector que ejemplifica, con su lucha, la radical oposición a la manera de gobernar del PP y que reclama otra manera de hacer las cosas, otra forma de encarar los problemas y buscar soluciones.

El miércoles, en el Congreso de los Diputados se presentó un ajuste sin precedentes, de 65.000 millones de euros, que escandalizó a la opinión pública, a la ciudadanía, mientras que los diputados y diputadas

que sostienen al gobierno Rajoy aplaudían cada una de sus medidas y anuncios.

Unas medidas que se descargan sobre los mismos de siempre (parados, pensionistas, empleados públicos, etc.) y olvida, intencionadamente, tomar decisiones para que contribuyan los que más tienen y pueden, para meter en cintura a los defraudadores, a las entidades financieras, a los que han provocado este tremendo daño económico y social.

Las medidas anunciadas debilitan aún más nuestro modelo social, el estado de bienestar conseguido, y arruinará la actividad productiva, el empleo, las familias y condenará a miles y miles de personas a la desesperación y la incertidumbre. El ajuste, la austeridad, los recortes, como única guía de actuación del gobierno, sin estímulos para el crecimiento, sin recuperación de ingresos, sin diálogo y pactos, sólo profundiza en el desmantelamiento productivo y en el autoritarismo.

En Madrid, el medio millón de personas que salieron el miércoles a la calle son el preludio de la respuesta social, pacífica, masiva y organizada, que nos vemos obligados a mantener para que no se instale ni la resignación, ni el silencio. Cuando se produce este despiadado ataque, esta agresión de grandes proporciones, sólo cabe la movilización generalizada y sostenida.

No es tiempo ni de lamen-

to, ni de derrota, es tiempo de reprobación, resistencia y lucha.

Ahora, más que nunca, cobra mayor importancia la actividad del sindicato, la actitud de cada mujer y cada hombre que nos representa, que defiende nuestros valores y nuestras alternativas, que creen en una sociedad más justa, más igualitaria y más libre. Ahora, como nunca, es preciso el compromiso militante de cada afiliada y cada afiliado, porque juntos podemos; porque tenemos que extender la reivindicación, sea sectorial o general, para impedir retrocesos y defender el futuro.

Si decae nuestra oposición ante este estado de cosas, si callamos ante el atropello, si bajamos los brazos ante estos diabólicos cambios, estamos dejando que se abra paso y se instale la soñada sociedad de los que han provocado la crisis, de sus defensores económicos, mediáticos y políticos.

Ahora, más que nunca, es tiempo de oposición firme y de lucha colectiva. Es tiempo de agrupar nuestras fuerzas, de buscar las mayores alianzas sociales, y desplegar una alternativa social, laboral y económica, ante los recortes y la imposición, ante los incumplimientos y el deterioro de nuestro modelo social y de derecho. Hay alternativas y soluciones, pero de distinto signo y orientación.

El próximo día 19 de Julio tenemos una nueva cita.

Las manifestaciones convocadas para ese día tienen que ser un revulsivo social, una respuesta como nunca se haya conocido en las capitales de provincia; una respuesta masiva y contundente, en consonancia con la agresión recibida.

Una jornada que tendrá continuidad, que requerirá elevar el grado de la protesta y la reivindicación, por ello reclamo tu compromiso, tu militancia activa, para que el futuro no se escriba con la ideología conservadora, para que el futuro, que se labra día a día, no se asiente sobre la destrucción de todo lo que se ha construido en nuestro país y en nuestra región, con el esfuerzo, el sudor y la vida de muchas personas. Ni dictadura política, ni dictadura económica.

No olvidamos el pasado, luchamos en el presente y queremos labrar el futuro. Tenemos una difícil tarea, un largo periodo, tenemos que ser muchos más, tenemos que redoblar nuestra actividad, para fortalecer al sindicato, para evitar que acaben con todo. Somos de CCCO, estamos orgullosos.

Adelante compañeros y compañeras; gracias por tu colaboración, por tu militancia.

José Luis Gil
Secretario general
CCOO CLM